



B Bernhard Kohl

Schnuppertour, Rennrad am 25.06.2016



Am 25.06.2016 gibt es in Wien für alle, die noch nie auf einem Rennrad gesessen sind, die Möglichkeit, diesen genialen Sport bei einer Schnupperausfahrt auszuprobieren! Jede Frau mit entsprechendem Gesundheitszustand kann mitmachen, um einen Vormittag lang den Radsport und die velochicks kennenzulernen. Du brauchst kein Fahrrad musst aber sicher Fahrrad fahren können. Du musst nicht sportlich und schlank sein - dich aber gerne in der Natur bewegen. Unser Partner Bernhard Kohl stellt dir je nach Verfügbarkeit ein

passendes Leihrad zur Verfügung und die velochicks helfen dir, die Basics und Freude am Radsport zu entdecken. Für Geselligkeit und Spaß ist definitiv gesorgt. Dabei kannst du auch gleich Kontakte zu zukünftigen Trainingspartnerinnen knüpfen.

Ausrüstung: bequeme Sportbekleidung und Sportschuhe (dem Wetter entsprechend), eine Getränkeflasche und evtl. ein Snack. Wenn vorhanden: Radhose, Radhandschuhe und Brille. Für die Dauer der Ausfahrt besteht Helmpflicht. Wenn du selbst keinen hast, gibt es die Möglichkeit vor der Ausfahrt einen Helm bei Bernhard Kohl zu erwerben.

Treffpunkt: um 8h vor dem Shop von Bernhard Kohl (Triesterstraße 282-284, 1230 Wien)

Zeitraumen: 8-13h

Kosten: € 20,-

Anmeldung: DI Beate Spangl-Rausch, info@pt4you.at